

31- Magie, Sorcellerie et Monde Actuel

Et si FUKUSHIMA était une énergie dévoyée ?

Pourquoi est-ce que le nucléaire est actuellement diabolisé ?

Le nucléaire peut être une formidable énergie qui amène les humains à en exploiter ces bienfaits.

Aujourd'hui, cette énergie est une énergie de possession. Celui qui a son énergie a sa puissance, même mal exploitée, il est le maître.

Le NIGER, en revendique ses racine « touche pas à mon Uranium » Et oui, l'Uranium mélangé avec des poudres de sorcellerie, en augmente ses pouvoirs. L'AFRIQUE le sait bien mais elle a peu de mal l'utiliser. L'Uranium peut-être mis dans des médecines de guérison, encore faut-il bien en doser ses principes. Certains extra-terrestres sont venus déposer leurs stocks d'Uranium dans nos mines à une époque lointaine en se disant ça peut servir. Un peu comme on enterre son trésor au fond du jardin. Ces entités ont disparu mais leur trésor est resté ; d'où des gisements qu'on a un peu partout.

Les descendants de l'Uranium se nettoient très bien et on peut les recycler à l'infini. Sauf que dans le monde actuel, le nucléaire fait peur. Les descendants de l'Atlantide ont connu ses méfaits. Alors les sorciers de la guerre expérimentent ces énergies car ils n'ont pas peur et foncent têtes baissées. « Ah, si on avait enseigné le spirituel à nos militaires ? »

Et les grands Mages du pouvoir mondial aussi aiment cette énergie, car l'Uranium n'est pas un produit à usage domestique. Il faut tout une organisation sociale pour l'exploiter. Alors, autant avoir un maître qui en orchestre son usage. TCHERNOBYL et FUKUSHIMA sont des rappelles à l'ordre. « Attention ! disent-ils cette énergie est puissante mettez-y plus d'Amour quand à son usage».

Ne dit-on pas « jamais deux sans trois ? »

- Morgane « Cher Merlin que peut-on faire aujourd'hui ? »

Ces bombes atomiques sont là, l'énergie nucléaire dispense ces bienfaits électriques. On soigne, on chauffe et on produit de la richesse. Que doit-on faire ?

- Merlin : Vois-tu Morgane, aujourd'hui, on sait qu'il existe des solutions adaptées à tous nos besoins, à toutes nos envies. Doit-on en arrêter instantanément son usage ? Laissons les mentalités évoluer, beaucoup d'êtres réincarnés viennent sur terre pour guérir le monde de tous ces polluants. Ceux qui disent, on ne peut rien faire, on n'a pas le choix, c'est comme ça, sont dans l'erreur. Tous les choix sont

possibles, tout est imaginable, nos seules limites, notre imagination. Les 30 Glorieuses ont bloqué les esprits dans la richesse industrielle, le progrès et nos récentes technologies actuelles ont figé notre volonté dans le fatalisme et l'acceptation ? Mais sous cape circule des nouvelles idées, des nouveaux penseurs. Tout bouillonne dans notre monde, attendons que la marmite se refroidisse pour goûter à ce nouveau mets. Car ce monde ne vas pas à vau-l'eau, il n'est pas non plus en état de délabrement. Les minorités spirituelles savent que tout se transforme, que rien n'est figé. Mais leurs pensées d'amour n'ont pas encore atteint la masse critique. Cette masse bien inférieure au nombre qui fait que l'étincelle explose la poudre et une fois que l'abcès est crevé, quel soulagement !

Aujourd'hui, de nouvelles technologies se développent, chacun y va de son moteur à énergie libre ou de recherche expérimentale à fabriquer de l'eau chaude. L'avenir n'est pas que dans les grandes recherches scientifiques. Le particulier y va aussi de ses découvertes et de ses idées à moindre coût. Même le plus petit grain de riz peut changer la face du monde...

-Morgane - Mais pourquoi les japonais ? Pourquoi FUKUSHIMA ?

Il suffisait d'attendre. Les Japonais sont un peuple fier, d'insulaires reclus sur eux-mêmes. Ils sont devenus conquérants, industriels. La leçon leur dit, n'allez pas trop vite, ne brûlez pas les étapes, car à être trop besogneux, on oublie le spirituel. Aujourd'hui, ils sont un peu plus dans DIEU sauves-nous !

L'énergie de la terre se libère à travers ses points les plus sensibles et je japon en est un. Saluons ce peuple car maintenant ils vont devenir des conquérants spirituels. La leçon à porté, l'élève n'a pas dépassé le maître mais il est redevenu humble. Tout le monde, voit bien qu'on a beau être technologique quant on a besoin de l'aide des autres, il ne faut pas la refuser. Les autres sont aussi là pour nous aider, c'est aussi leurs leçons. Finalement, il n'y a pas de leçons mais des expériences. La prochaine expérience consiste à trouver les outils spirituels pour nettoyer et décontaminer la terre.

Voilà un beau et noble challenge

Retrouvez toutes les histoires de Merlin et ses amis sur le site :

<http://intuitions5d.weebly.com/>

Ainsi que les dates de nos stages et de nos ateliers.